

Orión La Segunda **espectáculos** Miércoles 2 de junio de 1998
AAA-3920

Grupo La Puerta montará nueva obra de De la Parra

El grupo La Puerta, que dirige Luis Ureta, llevará a escena la obra de Marco Antonio de la Parra, "Dios ha muerto o la voluntad de poder", centrada en el fin de siglo.

La pieza se estrenará en octubre con un elenco de siete actores, que integrarán Roxana Naranjo ("Informe para una academia"), Rodrigo González, Paula Silva y César Róbison López, entre otros.

El anuncio se oficializó esta mañana durante una conferencia de prensa en que la compañía anunció la reposición de su último montaje, "La voluntad de morir", a partir de este viernes en la sala Pedro Prado de la Estación Mapocho.

"Dios ha muerto o la voluntad de poder" recrea una atmósfera finisecular, mezclando disyuntivas filosóficas con personajes contemporáneos.

Una de las imágenes de la obra muestra a Nietzsche en su lecho de muerte, contrastado con arquétipos de la farándula más contingente, como top models y conductores de televisión.

—¿Cómo surgió este proyecto de trabajar con De la Parra?

El conocido maestro trabajo con textos de Nietzsche y de Kafka —, explica Ureta.

—Se acercó a nosotros motivado además por el último montaje, "La voluntad de morir". A partir de allí nos propuso la puesta en escena de este texto.

● "Dios ha muerto o la voluntad de poder" será estrenada en octubre por la compañía que dirige Luis Ureta, responsable de la exitosa versión de "Informe para una academia", de Kafka.

● El grupo repone desde este viernes "La voluntad de morir" en la sala Pedro Prado de la Estación Mapocho.

El grupo postula con el proyecto al concurso de la División de Cultura del Ministerio de Educación, Fondart. "Esperamos obtener un apoyo, luego que en los últimos tres años hemos postulado sin buenos resultados", señala.

La compañía La Puerta había recurrido a la dramaturgia de De la Parra en el montaje que ahora remontan, "La voluntad de morir", referida al suicidio. Allí reprodujeron algunos pasajes de "Ofelia o la madre muerta" para retratar el personaje de Shakespeare.

Después del reestreno de "La voluntad de morir", el grupo trabajará en el montaje de "Dios ha muerto o la voluntad de poder", de De la Parra.

En su nueva temporada, "La voluntad de morir" cumplirá funciones hasta el 2 de agosto en la sala Pedro Prado de la Estación Mapocho.



Luego del reestreno de "La voluntad de morir", el grupo trabajará en el montaje de "Dios ha muerto o la voluntad de poder", de De la Parra.

Grupo La Puerta montará nueva obra de De la Parra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Grupo La Puerta montará nueva obra de De la Parra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile